
 

Compte rendu - Rencontre comité admission 
Jeudi 29 septembre 2022 à 18 h 30 

Via Teams 
 

 
 
Personnes présentes : Mélanie St-Pierre, Geneviève Turcotte, Natalie Morrissette, Hugues Pelletier, 
Cynthia Thomas, Karine Guertin, Marie-Claude Latreille, Mylène Meloche, Isabelle Landry, Erin Lucas, 
Philippe Guérin, Jean-Sébastien Laberge, Isabelle Plante, Marilyse St-Hilaire.  
 
Personnes absentes : Marie-Pier Couture, Reine Jeanneau 
 
Secrétaire désigné(e) : Marie-Claude Latreille 
 
 
Points de discussion : 
 

1. Membres du comité 
 
Les membres du comité admission souhaitent la bienvenue aux nouveaux membres (Jean-
Sébastien Laberge, Isabelle Plante et Marilyse St-Hilaire). Marie-Claude s’assure que toutes les 
personnes présentes désirent continuer de s'impliquer dans le comité admission. 

 
2. Soirée d'information 

 
Nous convenons des dates suivantes pour le processus d’admission de la rentrée 2023-2024 :  
28 octobre 2022 – date limite pour s’inscrire à la soirée d’information via le formulaire; 
2 novembre 2022 - soirée d’information à 19 h, arrivée à 18h30 pour visite de l’école; 
9 novembre midi 2022– date limite pour remettre le questionnaire; 
Semaine du 14 novembre – contact des familles pour les convocations aux entrevues 
25 novembre – entrevues. 

  
Le tableau de suivi des inscriptions sera fait par Mélanie St-Pierre comme l’an passé, tableau qui 
nous aide grandement dans notre suivi et l’organisation pour les entrevues et sélections.  
 
Le mode de fonctionnement des entrevues sera déterminé lors d’une prochaine rencontre. Il est à 
noter que le comité conserve la possibilité de faire des entrevues le jeudi 24 novembre en soirée 
(15 h à 18 h) afin de donner plus de choix aux familles. 
 
Ce sera le comité communication qui s’occupera de créer l’affiche pour la soirée d’information et 
d’en faire la distribution dans les différents milieux. L’envoi se fera le plus rapidement possible, le 
comité communication est déjà presque prêt à envoyer le tout.  
 
La rencontre d’information sera animée cette année par Hugues Pelletier, Cynthia Thomas et 
Marilyse St-Hilaire.  

 
 
 



 
 

3. Sous-comité mentorat 
 
Les membres du sous-comité ont organisé le pique-nique au mois d’août. Le 20 octobre, un 3 ½ à 
5 1/2 pour les familles de maternelle sera organisé. L’événement se tiendra dans la classe de Erin 
Lucas puisque le nombre le permet.  Les finalités de l’organisation de l’événement se feront par le 
sous-comité, soit Erin Lucas et Cynthia Thomas. Un budget sera demandé au C.É. afin de fournir 
une collation et des rafraîchissements aux parents et aux enfants. 
 
Le sous-comité pense refaire la vidéo de présentation des familles des maternelles encore une fois 
cette année.  
 

4. Fratrie en cas de classement 
 
Erin nous demande ce qu’il adviendrait pour la fratrie d’un élève qui devrait changer d’école à la 
suite d’un classement. La décision du comité serait, en conformité avec nos règles et notre 
processus, d’accepter l’enfant de la fratrie, mais il serait de la responsabilité de la famille de 
manifester son intérêt puisque nous ne pourrons pas faire de suivi à cet effet. Mais l’enfant de la 
fratrie serait automatiquement accepté s’il y a de la place :  il entrerait dans la catégorie fratrie 
dans l’ordre des priorités, sans avoir à refaire le processus de sélection.  
 

5. Famille hors territoire 
 

Il est aussi demandé ce qui advient pour une famille hors territoire. Le processus est déjà clair à 
ce sujet, le comité doit donc se référer à la politique d’admission pour ce type de demande.  
 

6. Prochaine rencontre 
 

La prochaine rencontre sera déterminée à une date ultérieure par un sondage. Elle devrait avoir 
lieu la semaine du 24 octobre. 

 


